

『他人事』ではなく
『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら、『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

令和2年 「春の全国交通安全運動」
【運動期間:4月6日(月)~4月15日(水)】

「見落とし」を、無くせば…「事故は無くなる」

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「3秒停止」

◇右左折時、横断歩道手前 スピードを落として、徐行する◇
『あ！』と思ったら、『すぐ』止まれるように！

◇交差点 右左折時の事故防止◇

『まさかより もしもの気持ちで 事故はゼロ』
『大丈夫だろう』ではなく、『危ないかもしれない』で、事故防止

◇冬道での追い越し・車線変更は事故に直結！ 危険な追い越し 生命の危険！◇

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み降し作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み降し作業時 ユニック作業に注意しましょう
「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと
ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

◇見直そう 「慣れ」の作業◇
積み込みや付帯作業にも注意が必要

信号のない交差点 右折しようとした高所作業車と…

直進していた路線バスが衝突 2人がケガ

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇
◇交差点 直進時は…右折車が「来るかもしれない」…注意しましょう◇

2020/3/19(木) 19:57

19日午前7時40分ごろ、鹿児島県で、信号のない交差点を右折しようとした高所作業車が、直進してきた路線バスに衝突した。路線バスには乗客6人が乗っていたが、2人が打撲などの軽いケガをした。高所作業車とバスの運転手にケガはなかった。高所作業車を運転していた男性(41)は「気付いたら当たっていた」と話している。

横断歩道のない所を横断していた、高齢女性
トラックにはねられ、意識不明の重体
運送業の男性逮捕

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇
◇「まさか、渡ってこないだろ」…ではなく、「渡ってくるかもしれない」 運転で、事故防止◇

2020/3/19(木) 18:30

19日午前8時25分ごろ、神奈川県の市道で、女性(88)がトラックにはねられ、頭などを強く打って意識不明の重体。警察は、運送業の男性容疑者(64)を逮捕した。容疑を認めている。同署によると、現場は見通しの良い片側1車線の直線道路。女性は横断歩道のない所を横断しようとして、はねられたとみられる。

踏切事故 函館 ボンネットの一部が踏切にはみ出していた
貨物列車と車接触 けが人なし

特急2本を含む9本の列車に遅れや運休が出た

◇踏切手前 確実な『一旦停止』、左右の安全確認、先詰まりに注意◇

◇踏切手前、スリップしやすいので、早めのブレーキ◇

2020年03月19日 20時35分

19日午後4時40分ごろ、函館市のJR桔梗駅構内の踏切で、貨物列車と軽乗用車が接触しました。貨物列車の男性乗務員1人と軽乗用車を運転していた70代の女性にけがはないということです。JR北海道によりますと軽乗用車のボンネットの一部が踏切にはみ出していたため走ってきた貨物列車と接触したということです。この影響で特急2本を含む9本の列車に遅れや運休が出たということです。現場はJR桔梗駅からほど近い、住宅街を通る踏切。